

CREYS-MÉPIEU

Creys passion sport mécanique prépare le Barjus



C'est sur les épaules de Mégane Pereira, secrétaire de l'association, que reposent la communication et la logistique.

Le bureau et les bénévoles de Creys passion sport mécanique (CPSM) se sont réunis vendredi 7 février en soirée pour s'assurer de la logistique des essais du Barjus qui auront lieu les 22 et 23 mars.

• 50 voitures et 20 motos déjà inscrites pour les 22 et 23 mars

L'association est maintenant affiliée à la Fédération française de sport automobile et ses commissaires reçoivent des formations renforcées pour améliorer encore la sécurité des courses de côte. C'est Mégane Pereira, la secrétaire de CPSM qui menait la réunion. On attend plus de deux mille visiteurs. 50 voitures et 20 motos sont déjà inscrites et pour la moitié environ, ces inscriptions sont confirmées.

Comme d'habitude, l'entrée sera gratuite, et les visiteurs auront accès à la piste et au paddock. Une équipe médicale sera sur place. Il y aura une buvette et de la restauration avec du cochon à la broche le samedi soir et des diots gratin dauphinois le dimanche midi.

Pour tout renseignement complémentaire, voir les pages Facebook et Instagram de Creys
Passion Sport Mécanique.